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修学旅行に行きました。 

校 長  田副 聡                             
 

5月 21,22日の一泊二日で 6年生は日光修学旅行に行ってきました。

緊急事態宣言やまん延防止の時期と重なり、昨年、一昨年と実施でき

なかったので実に三年ぶりの修学旅行となりました。新横浜駅に集合

して小机駅で左の写真の修学旅行専用列車に乗り換えて日光駅まで向

かいました。6年生の保護者のみなさんには見送りやお迎えをしていた

だきありがとうございました。 

  

4月の集団登校訓練の振り返りアンケートの結果を報告します。5月 

は児童の交通事故発生が最も高い時期なので、通学路の交通ルールが

学べる機会があって良かったと思います。PTA校外委員会に出席させて 

もらって通学路の危険個所について情報共有しました。今回のアンケート結果も踏まえて、7 月に

予定している子どもの地区別集会で各登校班に周知したいと考えています。 

子どもの交通事故で一番多いのが「飛び出し」です。左右も見ないで道路に飛 

び出してしまったり、友だちとの話に夢中になりすぎて飛び出してしまったりす 

ることがあります。家族で出かけた時にもちょっとした交通安全に関わる話をし 

てもらえると子どもの理解も深まります。大豆戸町内会だより 5月号にも交通安 

全に関する記事が掲載されています。みんなで協力して、これからも子どもの命 

を守っていきましょう。よろしくお願いします。 

 

集合場所に集まるために、何時何分に家を出たのかがわかりますか。( )内は 3年度 

 わかる わからない 

1年生 52%(32%) 48%(68%) 

2年生 72%(76%) 28%(24%) 

交通安全に注意(信号や歩道の歩き方、歩くスピード)しながら、登校できましたか。   

 できた すこしできた すこしできなかった できなかった 

班長・副班長  81%(79%) 15%(19%) 3%(1%) 1%(1%) 

   班員 84%(85%) 13%(11%) 3%(2%) 0%(2%) 

 人通りの多いところや道幅の狭い場所では班員に声をかけながら、登校できましたか。 

 できた すこしできた すこしできなかった できなかった 

班長・副班長  45%(62%) 38%(21%) 13%(8%) 4%(9%) 

人通りの多いところや道幅の狭い場所では一列に並んで登校できましたか。  

 できた すこしできた すこしできなかった できなかった 

班員 75%(86%) 14%(10%) 2%(2%) 9%(2%) 

 

 学校だより 
 令和.4 年 6 月 1 日(水) 

 6 月号 №4 

 横浜市立大豆戸小学校 

℡543-７911 
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